

LES BIENFAITS ET LES MÉFAITS DE LA NOUVELLE TECHNOLOGIE DE L'INTERNET

Tout progrès de quelle que nature qu'il puisse être a ses avantages et ses inconvénients. Généralement il y a tellement d'émotion et de passion dans cette avancé qu'il est difficile d'entrevoir ses inconvénients, tandis que dès fois ces derniers se révèleraient plus nombreux que les avantages.

En fait, nous devons nous incliner devant la potentialité et l'esprit créateur de tous les scientifiques quel que soit le domaine dans lequel ils évoluent, nous devons reconnaître leurs efforts ainsi que leur véritable, grande et importante contribution à l'avancement de ce monde. Nous devons saluer tout ce qu'ils représentent pour leur famille et pour le monde qui se réduit aujourd'hui à un vrai petit village grâce à cette nouvelle technologie qu'est l'internet.

Mon article s'accroche sur l'internet qui se veut l'une parmi les multiples avancées technologique et scientifiques, et qui est un outil extrêmement important dans la vie. Voilà pourquoi, je m'intéresse à présenter d'abord ses bienfaits c'est-à-dire sa véritable contribution au progrès de l'humanité d'une part, mais de l'autre il est aussi important de faire ressortir ses méfaits.

Aujourd'hui grâce à l'internet on est connecté avec le monde, on est toujours branché sur tout ce qui se passe dans le monde : les infos, les progrès médicaux, la communication interpersonnelle, la navigation, etc. sont autant de services que l'internet offre aux usagers. Mais l'un des plus grands services que l'internet offre c'est qu'il permet de rester connecté avec le monde, donc grâce à lui on est joignable à quelque bout du monde, il suffit de se procurer d'un appareil à cet effet.

Par ailleurs, il faut comprendre aussi que c'est grâce à l'internet que mon article peut être lu par plusieurs personnes en même temps, et bénéficie d'une circulation extrêmement rapide pareille à la vitesse de la lumière. Cependant, avant ce n'était pas ainsi, il fallait des jours et même des mois pour faire passer un message. Non seulement, l'internet rend la communication plus rapide, plus efficace, mais surtout plus économique. Oui, il ne faut pas ignorer le facteur économique : économie en terme de temps, d'argent, et d'énergie. En résumé, l'internet offre les avantages suivants :

1. Se connecter avec le monde

2. Rendre la communication nationale et internationale plus rapide
3. S'informer sur tout ce qui se passe à l'autre bout du monde
4. Se faire des amis parfois réels et virtuels
5. Rester en contact plus ou moins permanent avec ses proches
6. Se former et s'éduquer afin de s'améliorer à bon escient
7. Découvrir les nouveaux logiciels informatiques en vogue afin de les maîtriser.

En réalité, l'internet est à mon avis, l'une des avancées technologiques et scientifiques les plus rapides et les plus importantes. Ce n'est pas l'internet en soi qui se peut être ni positif ni négatif, mais l'usage qu'on en fait déterminera s'il corrompt ou s'il instruit ou s'il forme ou s'il éduque sainement. Cependant, cela n'enlève pas les possibilités qu'il y ait des inconvénients.

En effet, les principaux inconvénients causés par l'internet sont d'ordre sentimental, éducationnel, médical et mental.

Sur le plan sentimental l'internet diminue l'envie de se voir, de se parler et de discuter un peu face à face, il nous crée une interface virtuelle. Il nous prive dès fois de la vraie amitié, de l'amitié sincère et du courage d'accepter, de pardonner ou de rejeter. Avec le chat, on préfère laisser un petit message texte à une personne qui vous est très intime que l'on peut voir d'ailleurs, au lieu de lui parler en face, de se rendre chez elle pour passer un petit moment avec elle, cela crée, en effet, une distance et une fossé entre les individus. Même les couples les plus solides souffrent de ce mal causé par l'internet.

En fait, on pourra toujours avancer comme thèse que ce n'est pas l'internet en soi qui cause problème, certes je suis du même avis, cependant admettons qu'il n'existait pas, comment les hommes réagiraient-ils? Donc, il y a l'internet et l'utilisateur, les deux sont complètement concernés et impliqués. D'une part il y a le produit et le producteur, de l'autre le consommateur ou l'utilisateur. L'un est nul sans l'autre, on ne peut pas cibler l'un et innocenter l'autre, il faut donner à chacun sa part de responsabilité. Bien entendu, je ne crois pas l'internet a été inventé dans une mauvaise intention loin delà.

Sur le plan éducationnel, l'internet éduque pendant qu'il corrompt aussi. Quelqu'un va dire la même chose que cela dépend de l'usage qu'on en fait, à chaque fois que le bon ou le mauvais côté de l'internet est exposé, on en reviendra là. Mais on ne se demande jamais pourquoi les mauvaises images ainsi que les mauvaises informations circulent-

elles sur l'internet ? A quelle fin ? Et à qui ou à quelle société cela en profite-t-il? Toutefois, je ne suis pas ici pour répondre à ces questions, mais pour faire apparaître le bon et le mauvais côté de l'utilisation de l'internet. Sur ce plan, il se veut un outil plus pervers qu'excellent, car il arrive dès fois que pendant on est sur le net une mauvaise image apparaît subitement, donc ça peut être choquant pour certain, mais amusant pour plusieurs.

Sur le plan médical, alors il ne s'agit pas uniquement de l'internet, mais il s'agit de préférence de tout appareil technologique comme ordinateur, téléphone portable, laptop, iphone, etc., de tout appareil électronique comme TV, radio, etc.. qui propagent des ondes radioactifs et nocifs susceptibles de causer de graves ennuis à la santé. Ces ondes sont extrêmement dangereux à la vie de l'homme. En effet, pendant que l'homme est entraîné de faire de grandes inventions et innovations et de découvertes formidables, il s'auto-détruit sans s'en rendre compte. Tout individu possédant ces engins sophistiqués ont une espérance de vie très réduite, ces ondes réduisent sur la capacité du cerveau et de l'esprit qui vivifie l'homme. On risque d'être attaqué par des maladies, parfois sans connaître leur nom. Voilà pourquoi, dans cet article je propose une utilisation rationnelle de tout engin qui propage des ondes radioactifs nocifs. Par ailleurs, rester par devant l'écran d'un ordinateur peut provoquer des problèmes de troubles visuels à l'avenir. Généralement, on passe plus de temps devant un écran d'ordinateur quand on utilise de l'internet, dans le cas contraire ça ne vaut pas la peine d'y rester

Enfin sur le plan de la santé mentale, l'internet provoque de graves enjeux surtout avec le webcam. Beaucoup de jeunes se perdent tellement dans cet univers qu'ils n'arrivent pas à distinguer le réel et le virtuel, ils ne comprennent pas ce qui se passe effectivement avec le webcam. Ils se font des amis et parfois des copains et copines, et de ce fait s'oublient complètement devant un écran d'ordinateur en faisant parfois des choses vilaines comme montrer leur partie supérieure. Il y a des gens qui deviennent des véritables malades mentaux de l'internet, c'est-à-dire ils passent la quasi-totalité de leur temps sur l'internet pensant que tout provient de lui. Il faut faire très attention, l'usage de l'internet engendre la schizophrénie et les troubles affectifs.

Somme toute, mon objectif n'est pas de dénigrer ou de diaboliser l'internet, sinon je serais très malhonnête à moi-même, car je l'utilise aussi, mais tout en faisant des efforts de l'utiliser à bon escient. Il y a des gens qui ont peur de l'internet à cause des mauvais

usagers, il y en a qui en font peu de cas, parce qu'ils pensent que c'est une perte de temps. De plus, un éminent professeur dont je ne cite pas le nom, affirme que si une personne veut être brillante, il faut qu'elle s'abstienne des choses suivantes : la télé, l'internet, la radio et les cercles de discussions oisives afin de se consacrer à la lecture, à l'écriture, à la recherche et à la méditation spirituelle c'est ainsi qu'elle pourra devenir une parmi les illuminés. Elle pourra recevoir la visite des anges

J'espère que cet article vous sera très utile, même si vous ne l'aimez pas, lisez-le quand même, peut-être changera-t-il votre attitude. Alors, je vous souhaite bonne lecture et n'hésitez surtout pas de le commenter et le critiquer, car j'aime beaucoup les commentaires et les critiques logiques et constructives.

Jean FABIEN

Normalien-Juriste